

BOLETÍN INFORMATIVO DE LA FACULTAD DE PSICOLOGÍA. MARZO-ABRIL 2018

- Durante los meses de marzo y abril se han celebrado los Seminarios de Orientación Profesional dirigidos especialmente al alumnado de cuarto curso de ambos grados. El programa ha sido muy completo, la asistencia numerosa y el grado de satisfacción con la actividad muy elevado. Agradecemos la participación de los/as profesionales de campos muy variados de la Psicología y la Logopedia así como de los dos Colegios Profesionales que han colaborado en la organización de estos seminarios.
- Durante estos dos meses se ha seguido desarrollado el ciclo de conferencias “¿Qué se investiga en mi Facultad?”. Concretamente, la profesora M^a Teresa Anarte impartió la conferencia titulada “¿Qué aporta la psicología al abordaje del paciente con diabetes?”; el profesor Luis Valero disertó sobre el tema “*Brain Computer Interface*: la frontera entre las neuronas y la mente”; la conferencia de las profesoras Isabel Bernedo y María Salas, versó sobre “¿Qué pasa cuando los padres no pueden cuidar bien a sus hijos? El acogimiento familiar como recurso para el bienestar infantil”; la investigadora Diana López Barroso expuso el tema “Cerebro Dañado... ¿y después qué?” y la profesora Marina Calleja impartió una conferencia sobre “Discapacidad Intelectual Severa”. Este ciclo pone de manifiesto la enorme vitalidad de los grupos de investigación de nuestro centro. Muchas gracias a todo el profesorado que ha participado para dar a conocer al alumnado la línea de trabajo de su equipo.
- Durante los meses de marzo y abril se han ofrecido a los estudiantes tres talleres de formación para la elaboración del Trabajo fin de Grado titulados “¿Y una vez realizada la búsqueda bibliográfica, cómo continúo?” y “El proceso científico aplicado a los Trabajos de Fin de Grado: búsqueda bibliográfica y lectura crítica de artículos científicos”. Han sido impartidos por Elena R. Serrano Ibáñez y M^a José Torres Prioris. El alumnado ha valorado muy positivamente estos cursos.
- El 22 de marzo se celebró la octava asamblea de la Plataforma para el Desarrollo de la Psicología que cuenta actualmente con 116 miembros. Informaron de sus avances los grupos de trabajo de Psicología de la Intervención Social, Psicología de la Educación y Psicología Clínica. Varios medios de comunicación se hicieron eco de la reivindicación de la Plataforma respecto a la presencia de la Psicología en Centros de Atención Primaria y Hospitales. La plataforma se ha propuesto como plan de trabajo el ir haciendo llegar a los medios de comunicación las conclusiones de los distintos grupos de trabajo.
- El 4 de abril se recibió el “Informe provisional para la renovación de la acreditación del Máster Universitario en Psicología General Sanitaria”. La valoración del máster es muy positiva y, a falta del informe final, las sugerencias de modificaciones son mínimas. Muchas gracias a Alicia E. López y a Martín Salguero por la excelente labor que realizan al frente de la coordinación del Máster.
- La Comisión de trabajo sobre el nuevo edificio continúa con sus trabajos. El día 4 de abril mantuvimos una primera reunión con los arquitectos a los que comunicamos cambios sugeridos por los distintos servicios de la Facultad y el día 4 de mayo está programada una nueva reunión en la que se cerrarán las cuestiones relativas a cambios sobre los planos. Después de esa fecha, la comisión comenzará a trabajar en la elaboración de una memoria de equipamiento.

- El 7 de abril tuvo lugar la II Jornada de Tutores de Prácticas Externas de Psicología y Logopedia en el que se ofreció a los tutores y tutoras cuatro talleres, uno por cada itinerario. Fue una buena ocasión para agradecerles una vez más su labor rigurosa y desinteresada.
- Del 9 al 13 de abril se celebró la Semana Cultural con numerosas e interesantes actividades organizadas desde el Consejo de Estudiantes y el Decanato. El programa ha conseguido de forma eficaz la transmisión de conocimientos en un ambiente lúdico. ¡Enhorabuena a los organizadores y organizadoras! Como colofón de la Semana Cultural ha tenido lugar un acto entrañable en el que se ha dado la bienvenida a las personas que se han incorporado al centro, se ha despedido a las personas que se han jubilado y que tanto y tan bien han trabajado por la Facultad y se ha distinguido a los/as estudiantes con mejores expedientes académicos.
- El 12 de abril se organizó una jornada de presentación de centros de prácticas dirigidas a los estudiantes del Máster en Psicología General Sanitaria. La Facultad está en deuda con ellos/as por la excelente labor formativa que realizan con nuestros estudiantes.
- Los días 23 y 25 abril se han realizado sesiones informativas respecto a las prácticas externas dirigidas a orientar a los/as estudiantes de tercero que las cursarán el curso próximo.
- Las profesoras Marina Calleja obtuvo brillantemente su plaza de titularidad el día 18 de abril ¡Enhorabuena!